



こんにちは 野洲市会議員

日本共産党

東郷まさあきです

ご意見・ご要望をお寄せください

野洲市比江864 (☎589-4158)
2020年2月16日 №146

野洲市
定例会

26日から始まります
ご意見・ご要望をお寄せください

正確・迅速な情報提供を

感染の水際対策の強化とともに、インターネットなどで流れるデマ情報拡散防止のための責任ある機関による正確な情報発信が必要。また、公的な相談窓口も必要です。

医療・検査体制の強化を

検査体制の整備とともに、保健所など実際に対応に当たる自治体の体制強化が急務です。指定感染症病床の確保と、専門外来の設置も重要です。

打撃受ける産業の対策を

打撃を受けている産業への支援も必要です。観光業や流通業などの中小企業、業界団体からの意見をすくいあげた経済対策が求められます。

新型肺炎

深刻な新型肺炎。日本共産党は、政府・与野党と力を合わせ、対策を呼びかけています。
拡大防止
政府・
与野党・
一丸で

2月野洲市議会定例会は26日から開催されます。市長からは、新年度当初予算10件、現年度補正予算8件、条例制定・改廃21件、その他8件、人事案件3件の合計50案件が提案されます。

国民健康保険税の税率改正が提案されます。市は国保制度の広域化に伴い、これまでの基金を還元すると言いますが、引き下げにつながるか疑問です。問題点を指摘し、命と暮らしを守る国保制度を求めます。また、党議員団は市民の願いを込めた意見書提案を予定しています。ご意見・要望をお気軽にお寄せください。

湖南幹線は守山市の琵琶湖大橋取り付け道路から県道野洲中主線までの4.5kmを、令和5年度末までに4車線の共用開始に向け工事が進められます。定例議会でも、安心・安全の道路整備を求めます。

ワイロ
広がる汚職
維新
(除名)
国会議員にも

カジノ 野党が廃止法案提出

東京地検特捜部は3日、秋元司容疑者を(元内閣府カジノ担当副大臣)を追起訴しました。賄賂総額は760万円にもなっています。下地幹郎衆議院議員(維新を除名)は100万円の受領と収支報告書不記載を認めました。受け取った国会議員は多数の名前が取りざたされており、カジノ汚職は広がっています。

国会で“闇”を徹底追及

共産党と、立憲民主党、国民民主党などの会派は今国会に「カジノ廃止法案」を提出しました。廃止以外ありません。



大門議員「今なら後戻りできる」
推進執着の安倍政権を追及

世論調査でも多数反対。共産党の大門議員は参院予算委員会で「いまならまだ後戻りができる。キッパリやめよ」と迫りました。